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√ Внеочередная 
    конференция

Îò÷ёòíî-âûáîðíàÿ êàì-
ïàíèÿ â  ïîäðàçäåëåíè-
ÿõ Íèæåãîðîäñêîé îá-
ëàñòíîé îðãàíèçàöèè 
ÂÎÈ åùё íå íà÷àëàñü, 
õîòÿ óæå è íå çà ãîðà-
ìè. Ñòàðòîâàòü â ýòîì 
ìàðàôîíå, êîíå÷íî, áó-
äóò ïåðâè÷êè.

Но в Дзержинске уже про-
шла отчётно-выборная конфе-
ренция в городской организа-
ции ВОИ. Внеочередная.

Дзержинская — одна из 
крупнейших организаций в 
НООООО ВОИ. В ней около 
четырёх тысяч человек. И все 
десятилетия существования 
она славилась добрыми и звон-
кими делами, которые станови-
лись известными всей области. 
А главное — приносили пользу 
самим дзержинцам, которые 
находили в организации реше-
ние своих проблем и защиту от 
несправедливости.

В конце января Татьяну Пе-
тровну Милованову освободи-
ли от занимаемой должности 
председателя по состоянию 
здоровья. И тут же предложи-
ли другую кандидатуру. Ольга 
Николаевна Киселёва — из-
вестный в НООООО ВОИ чело-
век. И в нашей газете это имя 
встречалось неоднократно. 
Шла ли речь о спортивных дос-
тижениях нижегородцев или 
проводился конкурс бардов-
ской песни… В прошлом году 
Ольга Николаевна участвовала 
во Всероссийском физкультур-
но-спортивном фестивале ин-
валидов «Сочи-2023», а ещё 
раньше — в Паралимпийских 
играх. Ну а театрально-музы-
кальная студия «Блик», кото-
рую она возглавляет, известна 
своими победами в различных 
конкурсах. Впрочем, главное 
не в этом. Студийцы, имеющие 
инвалидность, обретают здесь 
уверенность в себе, забывают 
об ограниченных физических 
возможностях и совершенству-
ют свои актёрско-музыкальные 
способности.

Не правда ли, именно та-
кие заводилы и должны быть 
в руководстве организациями 
ВОИ? Собственно, поэтому, 
наверное, альтернативных кан-
дидатур на должность предсе-
дателя ГО на конференции не 
возникло. И все единодушно 
проголосовали «за». А потом 
поздравляли и себя, и Ольгу 
Николаевну за прекрасный вы-
бор.

Кстати, новый председа-
тель ещё на конференции ста-
ла делиться своими планами 
на будущее. В членах органи-
зации ВОИ она видит своих 
соратников по добрым делам. 
И за время, прошедшее после 
конференции, только укрепи-
лась в этом мнении. «О чём 
не попросишь, собираются 
быстро и вместе решаем зада-
чи»,- рассказывала она через 
три недели после избрания.

Удачи вам, дзержинцы! Но-
вых добрых дел, спортивных 
побед, верных друзей и помощ-
ников. 

Светлана МИХАЙЛОВА

Никто не остался
равнодушным

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

Но здесь не отказываются 
и от личного присутствия чело-
века, если он того захочет. К со-
жалению, электронное взаимо-
действие ещё не обрело чёткие 
формы. Медики то паспортные 
данные перепутают, то по ошиб-
ке напишут неправильно букву 
в фамилии, то ещё что-нибудь. 
Естественно, это надолго затя-
гивает оформление инвалид-
ности, хотя в идеале всё мож-
но сделать за одни сутки. Ещё 
появилась такая новация, как 
обезличенное освидетельство-
вание. Эксперт БМСЭ выдаёт 
своё заключение по медицин-
ским параметрам, не зная име-
ни заявителя. Как понимаете, 
это более объективный подход 
к заявке. В областном бюро по-
явился кабинет, который заняли 
специалисты медико-техниче-
ской комиссии протезных пред-
приятий. Они сразу же включа-
ются в обсуждение, если нужна 
консультация по их профилю. 
Конечно, это тоже ускоряет про-
цедуру оформления инвалид-
ности. В некоторых районах 
появилось телекоммуникацион-
ное оборудование для прямого 
общения БМСЭ и больниц, на-
правляющих людей на оформ-
ление. Оно уже используется, и 
бюро быстро уточняет инфор-
мацию, если требуется какое-то 
дополнение. Вот такое ускоре-
ние в этой сфере.

В  прошлом году произо-
шло слияние Пенсионного 

фонда и Фонда социального 
страхования. Объединённую 
структуру назвали Социальным 
фондом России. Выступление 
на пленуме управляющей его 
нижегородским отделением 
Арины Михайловны Садули-
ной и других представителей 
её команды вызвало большой 
интерес у присутствующих. 

Причина слияния понятна: по 
сути дела, не будучи едиными, 
фонды предоставляли услу-
ги одним и тем же категориям 
населения. Гражданам это не 
всегда было удобно. Теперь 
всё делается в рамках одно-
го окна. В Социальном фонде 
имеется полная информация 
для того, чтобы предоставлять 
услуги максимально быстро и  
качественно. Например, пен-
сия по инвалидности назна-
чается в беззаявительном по-
рядке, то есть по факту того, 
что человек получает инвалид-
ность. Если есть возможность 
зарегистрироваться на портале 
государственных услуг, то это 
ещё более простой, ещё более 
удобный  способ получения ус-
луг СФ. Для получателей услуг, 
по сути, ничего не поменялось. 

Председатель Лысковской 
организации ВОИ Михаил Ни-
кандрович Балаин поднял воп-
рос отчётности перед Соци-
альным фондом. Требование 
фонда – предоставлять её в 
электронном виде. А для орга-
низации это накладно: прихо-
дится каждый раз выкладывать 
коммерческой фирме несколь-
ко тысяч рублей. Между тем в 
отчёте практически одни нули. 
И председатель РО попросил 
разрешения использовать бу-
мажные носители для отчёта. 
«Это возможно, – ответила 
Арина Михайловна. – При опре-
делённых условиях. И органи-
зации общества инвалидов в 
этом едва ли откажут». Были и 
другие важные вопросы жизни 
местных организаций ВОИ.

Из событий 2024-го года, 
которые ожидают Ниже-

городскую организацию ВОИ, 
следует отметить фестиваль 
«Дружба народов». Такой куль-
турно-спортивный фестиваль 
проводился у нас неоднократ-
но и всегда оставлял о себе 

добрую и даже восторженную 
память. Но особую весомость 
нынешнему придаёт то, что 
одновременно с празднич-
ной и спортивной программой 
планируется заседание Цент-
рального правления Всерос-
сийского общества инвалидов. 
Представляете, какой наплыв 
гостей ожидается? Уж точно все 
российские регионы будут пред-
ставлены. Что ж, нижегородцам 
не привыкать вновь становить-
ся организаторами красочного 
зрелища. Ждём конца июля.

А  внутри самого общества 
инвалидов наступает важ-

нейший период — отчётно-вы-
борная кампания. Да-да, уже 
пришла пора (вроде бы не-
ожиданно?!) думать об отчётах 
перед членами организации, о 
кандидатурах на руководящие 
посты. Как всегда, стартуют 
первички. Председатель НОО 
ООО «ВОИ» Э.А. Житухин по-
ставил задачу в ближайшее 
время разработать график 
проведения отчётно-выборных 
собраний в первичных органи-
зациях, предварительно про-
читав Устав ВОИ, и весь год 
активно вести эту кампанию. 
Больше того, даже несколько 
райорганизаций в этом году 
должны провести отчёты и 
выборы: пятилетний срок их 
выборных органов заканчива-
ется и требуется юридически 
подкреплённое обоснование 
их дальнейшей деятельности. 
Так что Нижегородскую органи-
зацию ВОИ ждёт напряжённая 
пора.

А перед этим — важнейшие 
для страны выборы президен-
та РФ. Они вот-вот состоятся, 
и представители областной из-
бирательной комиссии Марина 
Михайловна Овчинникова и Ма-
рина Анатольевна Ключикова 
пришли на пленум НОО ООО 
«ВОИ», чтобы ещё раз пригла-

сить многотысячный коллектив 
прийти на выборы и проголосо-
вать за своего кандидата. Мы 
уверены, что нижегородские ин-
валиды не останутся в стороне 
от главного события этого года 
в стране.

Информационно насыщен-
ной оказалась и та часть 

пленума, которая была обоз-
начена как «разное». Напри-
мер, модератор нашего сайта и 
сайта облВОИ Андрей Юрьевич 
Анисимов сделал обзор интер-
нет-страничек местных орга-
низаций. Ими обзавелась уже 
добрая половина коллективов. 
Единственное, о чём предупре-
дил модератор, – не пускать на 
них чужих, чьи высказывания 
могут подпасть под действие 
статей закона. Интересное со-
бытие ожидает нижегородских 
инвалидов в апреле — традици-
онный конкурс «Абилимпикс». 
Его организаторы приглашают 
к участию всех желающих и 
предлагают несколько номина-
ций — от вязания крючком до 
приготовления вкусных блюд. 
Победители регионального кон-
курса поедут в Москву на феде-
ральный. А что, умельцы? Зая-
вим о себе в таком конкурсе? 
Более подробно о нём можно 
узнать в облВОИ.

Заканчиваем газетный рас-
сказ о пленуме  НОО ООО 

«ВОИ». Возможно, мы осве-
тили не все детали этого важ-
нейшего события областной 
организации. Но ведь на нём 
присутствовали председатели 
почти всех местных органи-
заций. И наверняка они отме-
чали моменты, интересные и 
значимые прежде всего для 
их коллективов. Уверены, этой 
информацией они обязательно 
поделятся. 

Светлана ИСАКОВА
Фото 

Анастасии Ступишиной

Итоги впечатляющие. Планы грандиозные


